

2021 年度第 4 回役員会議事録

2022 年 2 月 3 日 議事録作成：丹羽 睿

開催日時：2022 年 2 月 3 日（木）9：30～11：30

場 所：布袋北部地区学習等供用施設 2 階 集会室 A

出席者：平尾雅生、丹羽 睿、青山鉄治、林 久翁、田中幸子、能祖 優、各務のぼる、奥村 忠、
上田吉男、神山良雄、大倉弘行

欠席者：佐橋康弘

<報告事項>

1. 会長からの報告

- 1) 江南市シルバー人材センターの会員向けにスマートフォンの講座を 2 月 10 日から 3 回で開催。
3 回目となる。参加者は 12 名の予定。
- 2) コミュニット江南代表の岩根さんから、2023 年度オープン予定の布袋駅東に作られる複合施設内の市民交流スペースの活用方法についてのセミナーへの案内があり当会から 1 名の役員が参加した。
当会としては江南市役所西庁舎で行っている、パソコン・スマホ初心者相談会の開催場所として活用したい。

2. 会計からの報告（青山会計）

- 1) 1 月末までの予算の執行状況
収入については 12 月、1 月ともに例月通りの内容で、1 月末までほぼ予算通り。
支出も 12 月、1 月は例月通りと総会準備の費用で、1 月末までほぼ予算通り。

3. サークル代表者からの報告

- 1) どんぐり教室（佐橋代表欠席のため平尾会長が代読）
どんぐり教室は第 2 木曜日を布袋北学供で対面の学習会を、第 3・第 4 木曜日はズームで学習会を開催している。
12 月、1 月は終了後ランチ会を復活させたが 2 月からは中止とした。
- 2) フォト・ユー（各務代表）
例会は予定通り開催。1 月にレタッチの指導会を 2 回行ったが、参加者は 4 名。
メンバーは現在 13 名となっている。
個人的にレタッチなどの写真に関する質問にお答えさせていただくことを BS 会員にメールで連絡しました。2 名から電話がありましたが、電話で済む内容でした。今後も続けていきます。
- 3) パークゴルフ（上田代表）
12 月は雪のため 1 回やすみ。その後毎週月曜日に開催。コロナ感染の増加を考慮して 2 月については開催するか検討中、開催してもパークゴルフの帰りに喫茶店によるのはやめにする。
1 名が長期欠席しているので現在は実質 10 名。
- 4) スマイル（田中代表）
1 月 12 日に新入会員 8 名入り、うち 6 名は BS 会員以外、4 月に正式に入会とする。BS 会員

の2名はスマイルのホームページを見て入会。1月22日にスマイル会員1名からコロナ陽性連絡あり。陽性者が出席した1月19日開催の教室に出席された方に、陽性者が発生したことと対処について連絡した。現時点で陽性者の連絡はありません。これに伴い、1月25日、26日に開催する予定であった勉強会は取りやめとし、2月前半の勉強会はズームで行うことにした。2月後半は通常に戻す予定だが、コロナ感染状況によりズームとすることも考えている。

5) ひまわり（奥村代表）

12月は通常通りであったが、1月第2金曜日の雪の日は10名欠席。第4金曜日は12名欠席で、そのうち1名から陽性の連絡があり。また別に濃厚接触者として待機する方が1名。コロナの感染状況が厳しく屋内で行っているのが2月は休止する。3月については検討中。

6) ゴルフサークル（能祖代表）

12月初めに開催して21年度の開催予定はすべて終了。次年度は4月より。

15名の会員のうち5名が80代となり、また1名は1年間活動中止の状態であるが、コンペを開催する人数は維持できる。今後とも12名から13名の出席が見込まれるので活動は予定通り行う。

7) ロマンの会（大倉代表）

11名のうち2名退会。11月後半より出席者が半分となっている。

12月は1回、1月は休んだ。しばらく様子見とする。

8) ネットサロン平和（神山代表）

10月から再開したが、1月は1回のみ2月は休止した。会員の中から中止したらの声があった。

コロナが始まる前は出席者が20人を超えていたが、現在は出席者13人から18人でそのうち5人から6人がネットサロン平和の所属者。コロナの状況が厳しい状態なので3月は検討中。ネットサロン平和があることで出かける動機付けにもなっているので続けたい。

4. 部会からの報告

1) PC 初心者相談部会からの報告（丹羽部会長）

①相談状況

12月の相談者は12名、うちスマホが9名。1月の相談者は14名うちスマホが6名。

②相談員にBS会員以外の方に参加いただいている。

今は報酬がないが、今後軌道に乗ったら協力に対して何らかの報酬を考える。

③80代の方が、孫から受け取ったスマホの使い方を基本は教えてもらったが、改めて聞き直すあまり教えてくれないとして相談に見えた。

2) 講座部会からの報告（丹羽部会長）

①ミニ講座の呼びかけはしたが開催に至らなかった。

②愛知県下で各自治体が開催する高齢者デジタルサポート事業が開始され、少人数での実施が始まっています。今後高齢者対象にこのような機会を自治体が設けることが増える。

3) 催事部会からの報告（田中部会長）

①2月2日から6日の大須演芸場チケットは、コロナ下であることで3月公演に利用できるとの連絡を受けた。配布した方へ確認したところ29名中27名が3月に行くことになった。すでに公演に行かれた方に聞いたところ、席は一つ置きになっていたがほぼ満席であったとのこと。

- ②カラオケ大会については歌い手と応援者が決まり、リハーサルをするところまで行っている。しかし、できるだけ密にならないよう部屋を2つ取っていたが、コロナウイルスの感染拡大の中、密になることについてより慎重に判断することにし延期することに決めた。再実施時期は今後のコロナウイルス感染状況を見て決める。再実施時は現在決まっており準備ができている内容で行う予定。

<審議事項>

1. 総会について

コロナウイルスの感染状況次第ではあるが、基本対面方式で行うことにする（4月28日予定）。対面方式から書面提出方式の変更、日程、総会資料等詳細は3役会でまとめ次回役員会に提示する。このため各サークルおよび各部会は、事務局から求められる資料を3月10日までに事務局に提出すること。

2. 次年度の役員等候補について

候補者選定を進め、原案がまとまったので審議した結果、この案を総会に提案することで承認された。

3. 予算編成について

今後の会員数の動向に沿った会の活動内容を考慮のうえ、収入に見合った予算編成とすることし、詳細については3役会で検討、次回の役員会で承認を得ることとした。

以上

次回は4月7日（木）の予定